



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Fue aprobado el Plan Integral de Seguridad y Convivencia de Nariño, que ya ha sido reconocido también a nivel Nacional.

San Juan de Pasto, 28 de diciembre de 2013 (PRENSA) El comité de orden público del departamento de Nariño, aprobó en su última sesión de este 26 de diciembre el Plan Integral de Seguridad y Convivencia en sus componentes conceptual y estratégico, que será aplicado en toda región.

El secretario de gobierno departamental Jaime Rodríguez, quien coordina este comité, destacó este tipo de estrategias que buscan un mayor compromiso de los ciudadanos con sus procesos de seguridad y convivencia locales. Dijo que uno de los propósitos de este plan es posicionar a la seguridad como un bien público, al que todos tenemos derecho.

El funcionario recordó que este tipo de mecanismos deben ser concertados con la comunidad, para que sea ella misma quien se apropie de esas estrategias que le permitirán blindarse de las amenazas que atentan con la sana convivencia.

Rodríguez explicó que ya fue revisado por el ministerio de interior y lo calificó como el mejor del país, e invitó a Nariño para que presente esta experiencia en cuanto a su construcción, diseño y concepto estratégico, en un encuentro nacional que se desarrollará en Barranquilla y donde el tema central será la seguridad y la convivencia.

Del comité de orden público hacen parte el ejército Nacional, la Policía Nacional, el Cuerpo Técnico de Investigaciones de la Fiscalía y la gobernación de Nariño.

Este 26 de diciembre se abrió paso por el deprimido del intercambiador Agustín Agualongo, se espera que este viernes 27 de diciembre en horas de tarde se abra paso por el puente.

Con la presencia del secretario de hacienda del departamento Nelson Leyton y las directivas del consorcio a cargo de la construcción de las obras, comenzando la noche de este jueves

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



COMUNICADO DE PRENSA No.

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

26 de diciembre, se permitió el paso sin interrupción de toda clase de vehículos por el deprimido del intercambiador Agustín Agualongo.

Los usuarios de la vía que por el momento pueden hacer uso de este paso vehicular, son los que transiten en sentido Norte – Sur. Se espera que en horas de la tarde de hoy viernes 27 de diciembre también se permita el paso a quienes transitan en sentido contrario (Sur – Norte).

El secretario de hacienda del departamento Nelson Leytón, encargado de supervisar los trabajos del intercambiador por el gobernador Raúl Delgado, se declaró satisfecho de que a pesar de las contingencias que ha sufrido la construcción de esta importante obra, se esté dando paso vehicular antes de terminar el año.

Leytón destacó que a pesar de los inconvenientes y retrasos causados por las lluvias y la escasez de materiales como el asfalto que debe ser proveído por Ecopetrol, se está cumpliendo con las expectativas de los nariñenses y los usuarios de la vía panamericana.

El funcionario explicó que una vez se habilite esta tarde el paso por el puente, la firma ejecutora concentrará todos sus esfuerzos en la construcción del paso a nivel sobre la calle 18. Dijo que se confía en que todo el intercambiador esté funcionando en todos sus pasos, dentro de un mes aproximadamente.